

✿高島文化フェスティバル✿

平成29年6月29日(木)～7月2日(日)までの日程で藤樹の里文化芸術会館で開催された、高島文化フェスティバル。

今年度の作品展示では、一般的木彫りクラブと絵手紙のサークルから出展があり例年に無く沢山の出品となりました。

7月2日の舞台発表では、文化協会枠で今津支部のゴスペルのソウルハンドシェイクが、今年は琵琶湖周航の歌が出来て100年ということで、会場いっぱいに琵琶湖周航の歌声を響かせていただきました。



✿小さな展示会✿



▲今津のリブル内で親愛社と藤苑俳句会の作品を展示▲



▲朽木公民館でちぎり絵サークルと押花クラブ麗葉▲

いのちです。活動)にも取り組んでいます。今年に入つて九州地方を襲つた豪雨災害など、これから台風シーズンを迎え、いつ起こるかわからない自然災害に万全の備えをしていきたいのです。

文化協会事務局より

藤原会長はじめ、役員改選の年にあたり新しい事業(高島市内の各地域に伝わる高島音頭を継承・保存していく活動)にも取り組んでいます。今年は、役員改選の年にあたり画推進事業の一環で、高島市教育委員会との共催事業として、子ども文化教室を開催することが出来ました。

**編
集
後
記**

私たちのまちの防災出前講座

✿安曇川支部

『たかしま災害支援ボランティアネットワーク・なまず』の皆さんによる、防災出前講座を7月13日(木)安曇川公民館にて開催致しました。過去に起きた災害から学び、災害発生時・避難時の注意、災害への日々の備えをクイズや腹話術などを交えて、詳しく教えていただきました。

いつ起こるかわからないこそ、気を抜かず、自然災害へ万全の備えをしていきましょう!

『リアルタイム高島』で携帯検索すると、高島市の防災情報などのメール配信サービスに登録できます。他人ごとではありません! 備えあれば憂いなし!



●詐欺悪質商法撃退!●

詐欺・悪質商法は年々増加しています。

被害にあわないためにも、いつでも留守電にしておくことで、詐欺被害を防ぐことが出来ます。

5月26日の今津支部のクラブ長会を皮切りに、初心者教室の開講式・安曇川支部の防災講座で、悪質商法や特殊詐欺にあわないために、近年急増中の特殊詐欺について、高島市役所生活相談課の担当者から話を聞きました。

訪問販売・無料点検商法のクーリングオフや、架空請求メールの対処、還付金詐欺などの、事例について詳しく教わりました。

何かお困りの際は、一人で抱え込まずにお電話を!



いつも留守電にしておけば安心ね!

消費者ホットライン(局番なし)188

●お住まい近くの窓口に繋がります。